
Pièces 3 Pièces

Superficie 77 m²

Référence D1C724D3E1404383

Prix 640 000 €

Auron
Maison à vendre (06660)
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Auron -  demi-chalet  –  centre  station,  accès téléphérique immédiat.  Situé en plein

centre  de  la  station,  au  pied  de  la  place  centrale  et  à  moins  de  30  M  du

téléphérique, ce demi-chalet en pleine propriété est un bien rare à la vente. Édifié

sur un terrain de 333 m², il  offre environ 77 m² habitables sur trois niveaux et une

vue  panoramique  sur  le  domaine  skiable.  l'accès  se  fait  par  le  dernier  étage,

comprenant  une  chambre  et  une  salle  de  douche  avec  wc.  En  descendant,  on

découvre une pièce à vivre d'environ 27 m² avec poêle à granulés, un coin cuisine,

un débarras, et un accès direct à une ...

Auron  -  coeur  de  station  -  demi  chalet  -  -  vue  panoramique  -  emplacement  rare

semi-detached chalet – resort center, immediate cable car access. Located in the

very heart of the resort, at the foot of the main square and less than 30 meters from

the cable car,  this freehold semi-detached chalet is a rare find. Built  on a 333 m²

plot,  it  offers  approximately  77  m²  of  living  space  on  three  levels  and  panoramic

views of the ski area. Access is via the top floor, which includes a bedroom and a

shower room with wc. Descending, you'll find a living room of approximately 27 m²

with a pellet stove, a ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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